



PENILAIAN ADIPURA SASAR TARGET BARU Pemkot Gencarkan Tiga Bulan Bersih Sampah

YOGYA (KR) - Terhitung sejak 21 Januari 2018 lalu, Pemkot Yogya mengencarkan gerakan Tiga Bulan Bersih Sampah (TBBS). Gerakan tersebut akan diberlakukan hingga 21 April mendatang dengan mengajak masyarakat melakukan penanganan sampah secara terpadu.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Yogya, Suyana, mengutarakan gerakan TBBS ditandai dengan Surat Edaran Walikota Nomor 660/448/SE/2018. "Semua pihak kami harap bisa ikut terlibat dalam gerakan ini. Apalagi Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan juga sudah memberikan edaran dalam rangka hari peduli sampah," jelasnya, Minggu (25/2).

Sejumlah kegiatan yang sudah rutin diagen-
dakan turut dimasukkan dalam aksi bersih sam-
pah. Di antaranya resesik Malioboro tiap Selasa
Wage, resesik pasar tradisional tiap Kamis Pon,
kerja bakti lingkungan tiap Minggu Legi, merti
kali hingga kegiatan pilah, pilih, dan olah sam-
pah di tiap bank sampah.

Suyana menjelaskan, khusus pada resesik
Malioboro terjadi penurunan volume sampah
yang cukup signifikan yakni hingga 80 persen.

Pasalnya, dalam satu hari tersebut seluruh pe-
dagang kaki lima di sepanjang Malioboro tidak
beraktivitas berjualan selama 24 jam. Sehingga
debit sampah yang setiap hari dikirim ke tempat
pembuangan akhir jauh berkurang. "Ribuan
pedagang yang sehari tidak mengeluarkan sam-
pah itu cukup ekstrem penurunannya. Biasanya
enam belas meter kubik, tapi khusus Selasa
Wage hanya dua meter kubik," urainya.

Kendati demikian, bukan hanya volume sam-
pah yang ditargetkan berkurang melainkan
pengelolaannya. Seperti sampah organik yang
dihasilkan, seharusnya dapat diolah untuk digu-
nakan sebagai pupuk kompos. Begitu pula sam-
pah anorganik seperti plastik, kertas maupun
botol dapat dijual melalui bank sampah.

Di samping itu, aksi bersih sampah kali ini juga
dapat disinergikan dengan rencana penilaian Adi-
pura oleh pemerintah pusat. Hal ini lantaran pe-
nilaian Adipura tahun ini akan menysasar target
baru. Terutama wilayah bantaran sungai yang di-
jadikan objek kota tanpa kumuh. Sesuai rencana,
penilaian Adipura akan dilakukan awal Maret
tanpa ada pemberitahuan lebih dahulu. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005